



Vorlage Nr. 17-O-08-0031

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 9. November 2017

Einrichtung eines Abenteuerspielplatzes (Grüne)

Der Magistrat möge prüfen, ob es möglich ist, z.B. im Neubaugebiet Wolfsfeld Nord auf dem Grünstreifen oder dem Gelände des Wartspielplatzes oder einem anderen geeigneten Gelände einen Abenteuerspielplatz, ähnlich wie der in Hochheim, mit angemessenen Geräten für Grundschul Kinder+ zu errichten. So wünschten sich die Kinder unter anderem auch Möglichkeiten zum sicheren Fahrrad fahren lernen und klettern auf einem solchen Gelände.

Zur Begründung:

Die Klassensprecher der Grundschule Bierstadt haben im Gespräch mitgeteilt, dass es viele Spielmöglichkeiten für junge Kinder im Kleinkindalter gäbe, aber wenig ansprechende Spielmöglichkeiten für ältere Kinder.

Protokollnotiz Nr. 0061

Der Antrag wird von der antragstellenden Fraktion nach Aussprache zurückgezogen.

Verteiler:

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher